

Le corbeau solitaire et la quête de l'amitié

Conte • 7/8 ans



Chapitre 1: Le corbeau solitaire

Il était une fois, dans une forêt enchantée, un corbeau solitaire du nom de Clovis. Il vivait au sommet d'un grand chêne, d'où il observait le monde avec ses yeux perçants et son plumage noir comme la nuit. Clovis était triste car il se sentait seul. Tous les autres animaux de la forêt semblaient avoir des amis avec qui jouer et s'amuser, mais lui était toujours seul avec ses pensées.

Un jour, alors qu'il regardait les autres animaux s'amuser au loin, Clovis vit une grenouille sauter joyeusement de nénuphar en nénuphar dans l'étang près de son arbre. Intrigué, le corbeau s'approcha de l'eau et demanda à la grenouille pourquoi elle avait l'air si heureuse.

« Cher corbeau, je suis si heureuse car je ne suis jamais seule. J'ai toujours mes amis les poissons, les libellules et les oiseaux de l'étang avec qui m'amuser », répondit la grenouille.

Clovis était émerveillé par les paroles de la grenouille. Il réalisa qu'il avait peut-être besoin de se faire des amis pour ne plus être triste et seul. Il décida donc de partir à l'aventure et de trouver des compagnons qui pourraient l'accepter tel qu'il était.

Chapitre 2: La quête des amis

Clovis commença sa quête en visitant chaque recoin de la forêt. Il rencontra une famille de lapins qui sautillaient dans l'herbe verte, mais ils étaient trop timides pour parler au corbeau. Ensuite, il rencontra une famille de cerfs majestueux, mais leur allure noble rendait Clovis mal à l'aise.

En désespoir de cause, le corbeau décida de grimper au sommet de la plus haute montagne de la forêt, pensant que peut-être là-haut, il trouverait quelqu'un qui pourrait être son ami. Après une longue ascension, il atteignit enfin le sommet et fut ébloui par la vue panoramique sur la forêt. Mais il était seul.

Alors qu'il s'apprêtait à redescendre, Clovis entendit un bruit étrange venant d'une grotte cachée. Curieux, il s'approcha et découvrit un hibou sage et mystérieux.

« Qui es-tu, bel oiseau noir ? », demanda le hibou d'une voix profonde.

« Je suis Clovis, un corbeau solitaire en quête d'amis. Je suis fatigué d'être seul, mais je ne sais pas comment me faire des amis », répondit tristement Clovis.

Le hibou réfléchit un instant puis dit : **« Mon cher Clovis, pour te faire des amis, tu dois être toi-même et montrer aux autres la beauté qui se cache en toi. La véritable amitié se construit sur l'acceptation mutuelle et la compréhension. »**

Chapitre 3: La découverte de la beauté intérieure

Inspiré par les paroles du sage hibou, Clovis commença à réfléchir sur ce que signifiait la beauté intérieure. Il comprit que ce n'était pas seulement son apparence qui importait, mais aussi sa gentillesse, son écoute et sa capacité à aider les autres.

Le corbeau retourna dans la forêt avec cette nouvelle compréhension en tête. Il rencontra à nouveau la grenouille de l'étang et lui parla de sa quête pour trouver des amis. La grenouille écouta

attentivement et dit : « **Clovis, la beauté intérieure est ce qui rend une personne spéciale. Ne te soucie pas de ton plumage sombre, mais montre aux autres la gentillesse et la générosité qui se cachent en toi.** »

Clovis suivit le conseil de la grenouille et commença à se comporter de manière aimable envers les autres animaux de la forêt. Il aidait les écureuils à trouver des noix, chantait des chansons joyeuses avec les oiseaux et partageait sa nourriture avec les animaux affamés.

Chapitre 4: L'amitié retrouvée

Le temps passa et Clovis commença à se sentir de moins en moins seul. Les autres animaux de la forêt apprécièrent sa gentillesse et le corbeau découvrit qu'il avait enfin des amis. Il se sentait heureux et comblé.

Un jour, alors que Clovis était assis sur une branche de son arbre, il vit tous ses nouveaux amis se rassembler en dessous de lui. Ils avaient préparé une surprise pour le corbeau solitaire qui avait trouvé la beauté intérieure.

« **Cher Clovis, nous voulons te remercier pour ta gentillesse et ta générosité. Tu nous as montré que l'amitié est précieuse et que la beauté se trouve dans le cœur de chacun** », dirent-ils tous ensemble.

Clovis était ému aux larmes. Il avait trouvé l'amitié en étant lui-même et en montrant aux autres la beauté qui se cachait en lui. Il comprit que peu importait son apparence, car ce qui compte vraiment, c'est ce qu'il y a à l'intérieur.

Et ainsi, Clovis le corbeau solitaire vécut heureux avec ses amis dans la forêt enchantée, montrant à tous que la véritable beauté se trouve dans le cœur de chacun.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le corbeau solitaire ?

- Alexandre
- Clovis
- Lucas
- Emma

2) Où vivait le corbeau Clovis ?

- Au sommet d'un grand chêne
- Dans une grotte cachée
- Dans une maison en bois
- Dans une prairie fleurie

3) Quel animal a aidé Clovis dans sa quête d'amis ?

- Un renard malin
- Un hibou sage
- Un lapin rapide
- Un écureuil espiègle

4) Que devait montrer Clovis aux autres animaux pour se faire des amis ?

- Sa beauté extérieure
- Sa force physique
- Sa rapidité
- Sa gentillesse intérieure

5) Où vivait Clovis avec ses nouveaux amis ?

- Dans une forêt sombre
- Au sommet d'une montagne
- Au bord d'une rivière
- Dans une prairie enchantée

Bonnes réponses :

1) Clovis 2) Au sommet d'un grand chêne 3) Un hibou sage 4) Sa gentillesse intérieure 5) Dans une forêt sombre

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Plumage: Les plumes qui recouvrent le corps d'un oiseau

Intrigué: Curieux, intéressé

Timides: Qui ont peur de parler aux autres

Majestueux: Qui a une allure noble et impressionnante

émerveillé: Rempli d'admiration et de surprise

Panoramique: Qui offre une vue étendue sur une large zone

Sage: Qui a beaucoup de connaissances et de sagesse

Gentillesse: Le fait d'être aimable et attentionné envers les autres

Générosité: Le fait de partager et d'être généreux avec les autres

émus: Touchés par une émotion forte